
Nordkurier, den 06.07.2006

Netzwerk zu Orthopädie gegründet

Rostock (dpa). In Rostock ist gestern das deutschlandweit erste "Kompetenznetzwerk Orthopädie" gegründet worden. Es soll Kliniken, Medizin-Firmen und andere Unternehmen der Gesundheits- und Tourismuswirtschaft zusammenbringen, damit sie mit Rundum-Angeboten mehr auswärtige und auch ausländische Orthopädie-Patienten anlocken. Die Koordinierung liegt in den Händen des Biotechnologieverbundes BioCon Valley. Zum Netz gehören die Orthopädische Universitätsklinik als medizinisches Leistungs- und Forschungszentrum und Firmen wie der Implantathersteller DOT, Therapietechnik Rostock und Sanitätshaus Liebau. Das Moorbad Bad Doberan deckt den Bereich der Rehabilitation ab. Das Hotel "Neptun" in Warnemünde soll eine Schnittstelle zu den unterschiedlichen Bereichen darstellen, mit eigenen Leistungen den Genesungsprozess unterstützen und Unterkunft für Familienangehörige bieten. Heute beginnt in Rostock die zweite **Branchenkonferenz Gesundheitswirtschaft**.
